

「令和3年度東京都スポーツ推進モデル企業」に選定



表彰式の様子



ヨネックス株式会社（代表取締役社長：林田草樹）は、「令和3年度東京都スポーツ推進モデル企業」に選定されました。

東京都スポーツ推進企業認定制度とは、東京都が社員のスポーツ活動の推進、スポーツ分野における社会活動を実施している企業を認定する制度であり、そのうち特に社会的な影響や波及効果のある取組を行っている企業が「モデル企業」として選定されます。令和3（2021）年度はスポーツ推進企業に認定された333社のうち、当社を含む9社がモデル企業に選定されました。

当社はスポーツを愛する全ての人に寄り添う存在として、社内での健康増進やイベントへの参加、社外での様々なサポートを実施しております。今回、特にジュニアから一般まで幅広い層に向けた競技指導や競技機会の提供、パラスポーツの支援、コロナ禍でのスポーツ支援等が評価され、令和元（2019）年度から3年連続となるスポーツ推進企業への認定に加え、初めて「支援部門」でスポーツ推進モデル企業に選定されました。

今後も多くの方が競技に触れる機会を提供することで、競技の普及発展とともに、スポーツを通じた地域の活性化、多様性の尊重、健全で豊かな人間形成に貢献してまいります。

■令和3年度東京都スポーツ推進モデル企業

https://www.sports-tokyo-info.metro.tokyo.lg.jp/company/model_2021.html

■令和3年度東京都スポーツ推進モデル企業取組事例（ヨネックス）

https://www.sports-tokyo-info.metro.tokyo.lg.jp/company/pdf/jireisyu_r3_17.pdf

以上

【当社が評価された主な取り組み】

「ヨネックスソフトテニスキッズアカデミー」

4歳から10歳の子供たちを対象にしたアカデミーを国内各地で開催しております。子供たちの身体や神経回路の発達具合を考慮したプログラムに、遊びの要素も取り入れ競技の楽しさを知っていただくことを目指しております。



「ヨネックスバドミントンアカデミー」

競技の普及や強化を目的に、地域協会や指定管理事業者と協力してバドミントンスクールを運営し、ジュニアや一般の方など幅広い層にご参加いただいております。



パラバドミントンの支援

パラバドミントン選手を雇用し、日々の練習や大会への参加をサポートしております。今後も各種障がい者スポーツの普及と発展に寄与してまいります。



コロナ禍におけるソフトテニス・バドミントン・テニス講習会の実施

コロナ禍で大会等が中止・延期となる中、感染対策を行った上で、全国各地の学校の部活動や地域のクラブ等に当社スタッフ（現役選手や元選手）が訪問し、技術指導やデモンストレーションによる講習会を行っております。

